

## Damen Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

SpVgg Hausen II : SV Tennenlohe 1950  
Freitag, 23.09.2022, 20:00 Uhr

### Lengenfelder beendet mit Sieg das Spiel

Kurzer Jubel herrschte am Freitag beim Heimteam der SpVgg Hausen II, als Daniela Lengenfelder das Einzel gewinnen und damit den klaren 8:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den SV Tennenlohe 1950 sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Frank und Lengenfelder, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nur einen Satz verloren Schneider / Frank beim 15:13, 11:5, 8:11, 11:7 gegen Hoffmann / Obst und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten Neubauer / Lengenfelder beim 3:0 gegen Schmidt / Puls. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun die Topspielerin des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Das folgende Einzel zwischen Susi Schneider und Birgit Obst, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte eher als Sieg für die Heimmannschaft eingeplant wurde, endete indes mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für die Gastspielerin. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Katrin Neubauer bei ihrer 1:3-Niederlage von Angela Hoffmann dann doch niedergedrungen worden. Keine Chancen ließ dagegen Corina Frank beim 11:5, 11:3, 11:8 ihrer Gegnerin Anne Puls. Daniela Lengenfelder hatte im Einzel gegen Cornelia Schmidt am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Auf Messers Schneide stand dann das Spiel zwischen Susi Schneider und Angela Hoffmann, ehe sich die Spielerin der SpVgg Hausen II mit 3:2 durchsetzen konnte. Recht kurzen Prozess machte danach Katrin Neubauer beim 11:7, 11:4, 11:2 mit Birgit Obst. Corina Frank war in der Partie gegen Cornelia Schmidt nicht zu stoppen und gewann ungefährdet mit 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 7:2. Daniela Lengenfelder gewann ihr Spiel gegen Anne Puls sicher in drei Sätzen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat die SpVgg Hausen II nun ein Punkteverhältnis von 2:0 auf dem Konto, während der SV Tennenlohe 1950 nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die SpVgg Erlangen II (SpVgg Hausen II) bzw. gegen die CVJM Lauf (SV Tennenlohe 1950).

#### Statistik:

##### SpVgg Hausen II

Doppel: Schneider / Frank 1:0, Neubauer / Lengenfelder 1:0

Einzel: S. Schneider 1:1, K. Neubauer 1:1, C. Frank 2:0, D. Lengenfelder 2:0

##### SV Tennenlohe 1950

Doppel: Hoffmann / Obst 0:1, Schmidt / Puls 0:1

Einzel: A. Hoffmann 1:1, B. Obst 1:1, C. Schmidt 0:2, A. Puls 0:2